

秘密法案、きょう成立強行



参院国家安全保障特別委で特定秘密保護法案案の採決を阻止しようとした中川雅治委員長(左端)に詰め寄る野党委員ら=5日午後

〔共同〕機密漏えいに厳罰を科す特定秘密保護法は5日午後の参院国自民党が質疑打ち切りの緊急動議を提出し、与党が採決を強行した。民主党は閣僚の問責決議案や委員長解任決議案を提出して対抗。受け、与党は当初目指していた5日の本会議採決を先送りし、6日に成立させた方針を固めた。官僚機構による情報隠しや国民の「知る権利」侵害が懸念される法案をめぐる与野党政攻防は緊迫度を増した。安倍政権は6日の国会会期末までの成立を確実にするため、委員会可決を強行した。

家安全保障特別委員会で、自民、公明両党の賛成多数により可決された。自民党が質疑打ち切りの緊急動議を提出し、与党が採決を強行した。民主党は閣僚の問責決議案や委員長解任決議案を提出して対抗。受け、与党は当初目指していた5日の本会議採決を先送りし、6日に成立させた方針を固めた。官僚機構による情報隠しや国民の「知る権利」侵害が懸念される法案をめぐる与野党政攻防は緊迫度を増した。安倍政権は6日の国会会期末までの成立を確実にするため、委員会可決を強行した。

与党、参院委で可決

不意突く動議、響く怒号

員らが漏らした場合に最も漏れやすいを唆した場合も5年以下の徴役とする。

野党「憲政

史上的汚点

「ふさげるな」「こんな

の隠密だ」。与党が特

定秘密保護法の採決を

高10年の徴役を科し、

漏れやすいを唆した場合も5

年以下の徴役とする。

抵抗する野党。午後1時から始まつた特別委は、野頭から異様な雰囲気に起立し、可決された。民主

主党の水田正久

冒頭から異様な雰囲気に起立し、可決された。民主

主党の水田正久

冒頭から異様な雰囲

に起立し、可決された。民主

主党の水田正久

冒頭から異様な雰

に起



春キャベツとアサリの旬まるごと蒸し

材料 (4人分)
春キャベツ 半玉
アサリ 300g
ブチトマト 8個
塩 ひとつまみ
白ワインまたは酒 大さじ2
あらびき胡椒 各適宜
作り方
(1) キャベツは2センチ角くらいにちぎる。アサリは砂出ししたものをこすり合わせながら流水でよく洗う。ブチトマトは縦半分にカット。(2) 耐熱皿に(1)を

春キャベツとアサリの「旬まるごと蒸し」



新鮮な春キャベツ

五代目蔵元の地酒コラム
おお ちょうせん
小さなまちの大きな挑戦 その2

前回のコラムの続き
となります。
在NY草
賀大使公邸を、市町村
単位で初めて使用させて
いただき、二戸市のお酒
牛の試飲食会を行いました。
これは、日本国政府の
クール・ジャパン戦略と、
二戸市長の熱い想いが重
なつて、初めて開催にこ
ぎつけました。

日本で初めてでしたのが、
外公館を市町村単位で使
うのは二戸市でした。在外
大使公邸も100名くらい
の招待者で進めておりま
した。大使公邸も100名
くらいが今までの招待
料の口が開いたらひと混
ぜして終了。

それでも最大だと、NYから
見たかった招待のイベント
は大変な盛り上がりでし
た。今までこれほど盛り
上げた招待のイベントは
これまでございません。

また、NY岩手県人会
や日本一の漆器の展示販売を行
った。オーブン・セモニーにもたくさん
のお客さんが駆け付けて

見たい、というNYから
の強い希望が多く、最終
的には何と200名近くの
招待者になり、大使公邸
では、2週間、浄法寺
の漆器の展示販売を行
いました。オーブン・セモニー
のPR事業は、チームが

久慈浩介■昭和47年生まれ、岩手県出身。東京農大醸造学科卒業。現在、「南部美人」5代目蔵元として酒造り全般を担当する。冬は蔵にこもって酒造りをし、オフシーズンの春夏は全国各地を飛び回り南部美人と日本酒の酒の会を伝える「南部美人ライブツアー」を開催。年々、全国の造り酒屋の仲間達とフランスやアメリカ、カナダ、香港、台湾などで酒の普及に努める。

食を楽しむ

てフタをしてアサリが開くまで蒸す。もちろん蒸し器でもOK。

「忍者ぐるめ隊」欄は、本紙記者が市内レスランをこつそりと「お忍び」で訪ね、日本人の視点から味・接客対応・トイレの清潔度をチェックして、ばっさりコメントするコーナーです。マークが付きます。（注）なお、この欄はほぼ冗談です。お店の方、本気にしないで）

タケノコの美味しい季節がやってきました。タケノコのご飯に味噌汁、天ぷらに炒め物。そろそろ飽きてしまった頃に、ぜひどうぞ。材料（作りやすい量）タケノコの水煮 300g（中1本）ごま油 大さじ1砂糖 小さじ2

（1）タケノコの水煮は、1センチ×3センチのくらいいの拍子切りにします。フタはせずに水がくらいいの拍子切りにします。

（2）フライパンにごま油を熱し、（1）を軽く炒める。

（3）砂糖、みりんを入れてさらに炒め、鶏ガラスープの素と水を入れて、フタはせずに水が1／3くらいになるまでから炒める。

（4）しようゆとオイスターソースを入れて、ターソースを入れてさらに炒めます。水分がなくなるまでから炒めるように炒める。

（5）お好みで、ラー油、山椒、あらびき黒こしょうなどをかけていただけます。

・調味料は、先に「砂糖」を入れましょ。「さしすせそ」の

タケノコの長期保存には、瓶詰めをオススメします。これで一年中、無添加のタケノコが使えます。タケノコが使えます。瓶詰加工の殺菌方法の家庭版です。

（1）15分煮沸消毒した瓶を乾燥させ、茹でた

タケノコを瓶詰めをオスマスし

ます。これが一年中、無

添加のタケノコが使えます。

タケノコは、瓶詰めをオスマスし

ます。

「和食」無形遺産に登録

新鮮な山と海の味 華麗な「盛り付け」は美術品



さまざまな皿がならぶ和食の料理=東京・銀座の江戸割烹「米村」

(共同)アゼルバイジャン・パークで開かれている国連教育科学文機関(ユネスコ)の政府間委員会は4日、日本政府が無形文化遺産に提案した「和食」日本人の伝統的な食文化について、事前審査機関の勧告通り登録することを決めた。国内の無形文化遺産登録は22件目で、食の分野での登録は初めて。日本の食文化の普遍的な価値が国際機関に認められたことにより、海外からの観光客増加や農林水産物の輸出拡大に期待が高まりそうだ。洋食志向が進む中で、将来にどう継承するかが課題となる。

にんちよう こうしつ いやさか ねが

400人超が皇室の物産を頬う

立教大吉岡総長ら来伯



今月23日に80歳を迎える天皇陛下の誕生日を祝して5日、午前は移民史料館、屋は在聖總領事公邸で祝賀会が開かれた。ブラジル5団体が共催した前者の会には約60人、後者には約400人が出席し、今上陛下のご健康と皇室の御栄を願った。

史料館や総領事公邸で盛大に

在住の安永忠邦さん(93)は、一世は四合節、二世は四合節、紀念館、天長節、明治節はお祝いの日として最も私を減して日本国民や世界中の人々の平和に益々の発展を期待している。日本政府も含め良い決意を語り、日系社会の協会の酒井清会長(85)は、昭和天皇誕生日には必ず開催されるのは当時の昭和天皇誕生日には必ず開催されることはまだ今年。関税事情には頭を悩ます様子の聖

ウイスキー、「山崎」白州などを提供した。サントリ。再進出した公邸での天皇誕生日に市価500レアル以上ともいわれる高級酒類は、まだ今年。関税事情には頭を悩ます様子の聖

元山光男会長(84、二世)も「天皇誕生日を祝う行事が今の若者の意識に欠けていて、日本語が分からず、孤児の教育にもっと力を入れてほしい」と語った。

アラサツーバ文協の

茨城県常総市の常総警署は、その子どもの多くが、今上陛下の誕生日の運転会には県内最多となる2千人以上の仲人が活動して

おり、その仲人が活動して、地域住民と交流を深めることを目的に、この

サル大会を開いた。毎日三重県名張署は4日、水海道中学

市事務所・吉田辰史社長が手伝えはしきり感

じている。「力ナディアン、スコッチらと同様、ジヤバニーズウイスキーという銘柄が確立している。そのお気持ちは受け止め、私も全体のことを考えて生きていく

意識を持ちたい」との

新報エフ版が報じている。記事によれば、同じ

学校体育館で、同校と市内

の個人学校2校のフット

たりする事例があるといふ。この状況を改善すべく、地域住民と交流を深めることを目的に、この

サル大会が2010年から始まつたとか。この中から

未来のフットサル代表選手が生まれることもあるかも。友好的な犯罪防止

が、男性による暴力の被害者になりがちな女性にとっては、ある意味、武勇伝ともいえる?

大耳 小耳

市事務所・吉田辰史社長

署は4日、水海道中学

で殴打、首を絞めるなど

の不祥事に巻き込まれ

り、不祥事に巻き込まれ

がつていくことに期待!

